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◇従来株を基に作られた今のワクチンは、ＢＡ.５には効
かないのではないかと報道されているが、誤解がある。
効果が低下しても、効かないわけではない。ワクチン
は変異株にも一定の効果が期待できる。追加接種の
効果は認められている。

◇１、２回目接種者の抗体は、現在下がっているので、
追加接種をお願いしたい（高齢者は４回目接種）。

◇ワクチンの副反応は、種類によって極端な差はない。
自身のみならず、高齢者や乳幼児を守ることにもつな
がる。種類を問わず、早期の接種をお願いしたい。

◇ワクチン接種に協力いただくことにより、社会全体で
コロナをコントロールしていく必要がある。


